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Projeto quer tornar mais rigorosa a
fiscalização de comercialização de alimentos

Um projeto de lei de autoria do Executivo muni-
cipal quer tornar mais rigorosa a fiscalização de
comercialização de alimentos em São Sebastião
do Paraíso. A justificativa é que lei que institui o
Serviço de Inspeção Municipal (SIM) não trou-
xe no seu conteúdo todas as formas de atuação
do Poder Público, dificultando assim um efeti-
vo cumprimento da norma por parte dos esta-
belecimentos fiscalizados pelo Município.
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Falta de vagas
nas creches

gera debate na
Câmara Municipal

Preso em Monte
Santo de Minas
homem acusado
de "feminicídio"

Prefeitura pretende doar
terreno a Polícia Militar
e Corpo de Bombeiros
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Rodrigo Pacheco
garante R$ 250 mil

para saúde em Paraíso

Em Guardinha,
peças de bronze são

furtadas no cemitério
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
FESTIVAL
Em clima de festa e do jeito que o povo gosta São
Sebastião do Paraíso viveu dias de intensa movimen-
tação com a realização do Paraíso Festival. Foram qua-
tro dias de muitos eventos culturais, teatro, shows, ofi-
cinas de culinária, artesanato e tantas outras atrações.
Tudo transcorreu na mais perfeita ordem proporcio-
nando ao grande público que prestigiou a iniciativa
oportunidade de lazer e de aprendizado. Nenhuma
ocorrência de grande monta foi registrada já que to-
dos estavam imbuídos de um só pensamento, fazer
acontecer da melhor forma possível. Há quem apeli-
dasse de virada cultural paraisense.
RECONHECIMENTO
Sobre o Paraíso Festival, há de se louvar a iniciativa
do paraisense Giuliano Melles, idealizador do evento
e que muito se empenhou para que fosse realizado,
bem como ao prefeito Walkinho que abraçou a ideia,
secretários e funcionários municipais que se desdo-
braram para materializar a ideia. E aos músicos e ato-
res que proporcionaram belos espetáculos.
TRÂNSITO
O único senão do festival ficou por conta do trânsito
na Avenida Oliveira Resende e ruas adjacentes nas
proximidades da Casa da Cultura. Fizeram a interdi-
ção de vias com muita antecipação, mas faltou orien-
tação aos motoristas, um agente de trânsito no local
ajudaria bem. Ruas foram fechadas sem necessidade
prejudicando moradores que ficaram isolados e difi-
culdades para saírem e voltarem às suas casas. Fal-
taram alternativas para não acumular veículos. Outro
detalhe: faltou divulgação.
SIM E NÃO
Vereadores divergiram sobre o novo projeto de implan-
tação do SIM (Serviço Municipal de Informação) em
Paraíso. O primeiro a se pronunciar e de forma con-
trária foi José Luiz das Graças. Ele falou do prejuízo
pessoal que teve em torno de mil reais e das dificulda-
des enfrentadas pelos produtores. Já o vereador Viní-
cio Scarano, disse ser favorável tendo em vista que a
iniciativa irá regulamentar o comércio dos produtos
artesanais possibilitando a geração de emprego e ren-
da. Tem ainda a parte do consórcio que com a regula-
rização permitirá a comercialização dos produtos até
mesmo em outras cidades.
BATALHÃO
Projeto propondo doação de área do município para o
Estado de Minas Gerais, destinada a construção da
sede própria do 43º Batalhão da Polícia Militar tramita
na Câmara de Paraíso. A medida segundo consta po-
derá ampliar significativamente a quantidade de poli-
ciais que servem na unidade. O terreno  é anexo ao
Centro Social Urbano I que já abriga o Pelotão do Cor-
po de Bombeiros e avaliado em mais de R$ 3 milhões.
A iniciativa recebeu elogios do vereador Luiz de Paula
que tem feito gestões para que o projeto saia do papel
e se torne realidade. Situação semelhante ocorre com
a legalização da área onde hoje situa-se a unidade do
Corpo de Bombeiros.
MÃO DUPLA
A proposta é louvável, mas diga-se de passagem, não
é por falta de espaço que tem faltado efetivo da Polí-
cia Militar em São Sebastião do Paraíso. A implanta-
ção do 43.º Batalhão de efeito prático não resultou em
melhor policiamento no município paraisense. Há 20
anos, quando ainda Companhia de Polícia, o efetivo
era muito maior que o atual. O Estado tem ficado mui-
to faltoso em relação a Paraíso, e cobraças efetivas
devem ser feitas. O município muito contribui com im-
postos, e pouco, quase nada recebe do Estado. É pre-
ciso haver mão dupla.
VALORES
O vereador Marcelo Morais pediu que se enviasse
oficio ao Governo de Minas solicitando uma
contrapartida em relação às áreas a ser doadas pelo
Município para a sede da PM e do Bombeiros. As áre-
as valem cerca de seis milhões e meio de Reais e o
vereador questiona que o Estado deve ao Município
na saúde, cerca de 14 milhões. Sugeriu-se que haja
uma contrapartida como a doação para São Sebasti-
ão do Paraíso de áreas como a do antigo fórum ou
mesmo da antiga Escola Paula Frassinetti, no bairro
São Judas. Ele ainda questionou aos políticos que
estão em volta do governador por não fazerem a de-
fesa dos interesses do município.
MG-050
Em cobrança feita ao secretário de Estado de
Infraestrutura e Mobilidade (SEINFRA), Marco Aurélio
Barcelos, sobre o andamento das obras em São Se-
bastião do Paraíso, referente ao complexo viário da
MG-050/BR-491/BR-265 a resposta foi inconclusiva.
Segundo ele, algumas interferências aguardam para
serem feitas, como a retirada de postes pela Cemig ou
o remanejamento de adutoras, pela Copasa.  No caso
de Paraíso, o secretário garantiu que os projetos es-
tão sendo finalizados e ele acredita que está na hora
de se fazer nova vistoria onde todos poderão ver de
perto estágio dos trabalhos. Esta coluna sempre achou
que retirar postes, ou remanejar adutoras, não seria
bicho de sete cabeças. Mas tem sido.
OBRAS
 As obras em São Sebastião do Paraíso, previstas para
serem realizadas até 2027, serão antecipadas. Algu-
mas lideranças chegaram a declarar que a retomada
dos trabalhos aconteceria até mesmo ainda neste ano
e até 31 de dezembro, é 2019. Com o início do perío-
do das chuvas é sabido que muitas obras são inter-
rompidas e os trabalhos só retornam em março do ano
seguinte. Entre elas, foram sugeridas: o trevo de saí-
da para Passos; a duplicação da saída para Ribeirão
Preto; iluminação e a remodelação do trevo da Copave,
ao lado do pátio da prefeitura, além da retificação de
curvas perto do pedágio e do trevo de Pratápolis.
SENADOR RODRIGO
O município de São Sebastião do Paraíso recebeu,
nesta terça-feira (15), repasse de R$ 250 mil a ser
investido na área da saúde. O recurso refere-se à
emenda parlamentar de bancada do senador Rodrigo
Pacheco, líder do Democratas no Senado, e fruto de
seu empenho em defesa de uma saúde pública de
qualidade. O valor será investido diretamente na com-
pra de materiais de assistência hospitalar, benefician-
do toda a população da região.
LOCAL DO ENEM
Candidatos inscritos para Exame Nacional do Ensino
Médio (Enem) poderão conferir os locais de prova a
partir desta quarta-feira, 16 de outubro. O endereço e
o número da sala para realização da prova ficarão no
sistema junto com a liberação do Cartão de Confirma-
ção da inscrição. As provas serão aplicadas nos dias
3 e 10 de novembro. O documento poderá ser
acessado pela Página do Participante, na internet, ou
pelo aplicativo do Enem para celular, disponível nas
plataformas Apple Store e Google Play.

O REGIME DE RECUPERAÇÃO
FISCAL É BOM PARA QUEM?

O Hino da Cidade
e seu povo

OPINIÃO

Guilherme da Cunha

Na semana passada, o governador Zema protocolou na
Assembleia os três primeiros projetos de lei que tratam sobre
o Regime de Recuperação Fiscal (RRF). Novos projetos de-
vem ser apresentados, mas os três primeiros já dominaram a
imprensa e devem dominar os debates no Legislativo nos pró-
ximos meses. Atualizarei você de todas as novidades por aqui.
Nada é mais importante em Minas no momento. Hoje, toda-
via, quero dar um passo atrás e analisar uma questão mais
ampla: Para quem o RRF é bom?

Para respondermos à questão é necessário analisar a si-
tuação do nosso Estado e o que o RRF pretende resolver.
Minas Gerais está há anos em uma situação de calamidade
financeira. Desde 2016 os salários do funcionalismo público
estão parcelados e atrasados. O Orçamento Anual do Estado
é deficitário desde 2015 e o rombo previsto para o próximo
ano é de R$ 13,2 bilhões. Além desse rombo mensal superior
a R$ 1 bilhão, a gestão Pimentel entregou o Estado para o
governador Romeu Zema com dívidas em aberto de mais de
R$ 30 bilhões, sendo cerca de R$ 7 bilhões apenas em servi-
ços de saúde, que estavam à beira do colapso. O RRF busca
tapar esse rombo e colocar as contas em dia.

O RRF é bom para a população de Minas, especialmente
a mais pobre. Com as contas em dia, os serviços públicos
essenciais, como segurança, saúde e educação, não ficarão
mais sujeitos a interrupções ou funcionamento precário. E

Canta, canta, Jacuí, o seu
hino, ora bolas! Toda cidade
tem seu hino, por que não
nossa querida Jacuí? Ele
existe. Através dos tempos,
as sociedades se organiza-
ram em torno de símbolos
que as integravam. As raízes
de um povo estão em sua
cultura, sua língua, seus há-
bitos, seus costumes e seu
hino. A sensação de ter, per-
tencer é algo intrínseco ao
ser humano. O elo, que
permeia essa ligação, é um
ideal sempre almejado. En-
tão, em busca da satisfação
de tal sensação, as socieda-
des antigas e modernas cri-
aram e recriaram símbolos:
bandeiras, selos, brasões e
escudos - estampam a iden-
tidade de um povo - mas
com todo o respeito às soci-
edades e aos referidos sím-
bolos, o símbolo maior de um
povo e de uma cidade é o seu
hino.

Nele, além da marca so-
nora e da civilidade, há que
se destacar a língua falada,
os instrumentos, a sua histó-
ria contada e cantada na sua
cultura a ser louvada... No
Hino Nacional Brasileiro, por
exemplo, há destaque para o
povo, bem como para as li-
deranças que lutaram por um
país independente, e o louvor
às belezas naturais na "Ilha
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são os mais pobres os que mais dependem dos serviços pú-
blicos, já que a parcela mais rica da população pode contra-
tar serviços privados.

O RRF é bom para os servidores públicos. Com as contas
em dia, salários e 13º poderão ser pagos na data correta, o
atendimento de saúde no Ipsemg e no IPSM será normaliza-
do e as aposentadorias estarão garantidas.

O RRF é bom para os empresários do nosso Estado e
para os trabalhadores da iniciativa privada. Com as contas
em dia, os fornecedores do Estado terão tranquilidade quanto
ao recebimento do que lhes é devido, investimentos em
infraestrutura serão atraídos, o ambiente de negócios ficará
melhor e novos empregos serão criados.

O RRF é bom para os municípios mineiros. As contas equi-
libradas garantirão que não se repita o confisco dos repasses
devidos a eles, iniciados no governo Pimentel; darão seguran-
ça quanto ao pagamento da dívida do Estado com eles nos
próximos anos, com o que o governador se comprometeu, e
isso melhorará também os serviços públicos municipais.

O RRF é bom para todos. Ainda que com medidas amar-
gas, ele é essencial. Muito tem sido dito que a aprovação do
RRF é a prova de fogo para o governador Zema. Discordo. O
RRF é a prova de fogo para Minas Gerais.

 (Hoje em Dia - 14/10/19).

Guilherme da Cunha - Advogado pós-graduado em Direito Tributário e dep.

estadual pelo Novo/MG. Vice-líder do governo na ALMG

de Vera Cruz". Mas nem
sempre foi assim. Havia re-
sistência.

No Hino de Jacuí, desta-
ca-se a Passagem dos Ban-
deirantes que vinham e vol-
tavam. E aqui ergueram a
nossa cruz. Grandes vultos
por aqui passaram. E louve-
mos os ancestrais, como o
Marquês do Paraná, os es-
cravos, que nos legaram
seus quilombos como mar-
co forte. Seus rios São
Pedro e Santana, suas ruí-
nas, montanhas, minerais e
seu clima ameno. O nosso
Hino Nacional foi o resulta-
do de uma série de idas e
vindas até chegar à letra e
formato que é executado atu-
almente. Venceu barreiras
ideológicas e temporais e só
se manteve vivo graças à
vontade dos brasileiros, que
fizeram governos e compo-
sitores pseudoeruditos se
curvarem à sua vontade.

Finalmente, o "hino" é o
símbolo de uma cidade e de
seu povo. Jacuienses, vamos
cantar o nosso hino em
exaltação a nossa cidade!
Ele existe!

FERNANDO DE MIRANDA

JORGE ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC

Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com

Toque-se e viva melhor,
aprimore sua fé
seja moderna, ame-se
faça o autoexame da mama
e evite o desencontro com a vida,
tenha a alma mais forte
e permaneça longe da morte.
A prevenção se faz necessária
essa doença não escolhe faixa etária
corra serena, com leveza
e, aproveite a sorte
tenha esperança faça a sua parte
encante com a beleza,
com a evolução,
com a magia,
sem preocupação
faça com que cada dia
bata mais forte seu coração
de bem com a vida
e com intensa emoção...
“Outubro é cor.
Outubro é flor.
Outubro é rosa.
Outubro é amor!”

Bernadete Aguiar / Poetisa

LIONS CLUBE CULTURAL

TOQUE-SE ...

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 053/2019, Processo nº 01478/2019,
Registro de Preços nº  034/2019, tipo Menor Preço por Item. Objeto:
Registro de Preços para escolha mais vantajosa e eventual contratação de
empresa, objetivando a aquisição parcelada de 800 caibros serrados (madeira
crua), 600 pranchas serradas de eucalipto (madeira crua), 140 peças de
madeira de eucalipto roliça de 3,50m (tratado), 600 pranchas de eucalipto
tratados, 600 caibros serrados de eucalipto tratados, destinadas a construção
e manutenção de pontes e mata burros nas estradas rurais do município, que
integram as atividades da Secretaria Municipal de Obras e Planejamento
Urbano, pelo período de 12 (doze) meses, com item(ns) de participação
exclusiva para MEI (Microempreendedor Individual), ME (Microempresa)
e EPP (Empresa de Pequeno Porte), item(ns) de cota reservada para MEI
(Microempreendedor Individual), ME (Microempresa) e EPP (Empresa de
Pequeno Porte) e item(ns) de livre participação. A abertura será dia 31 de
outubro de 2019, às 13:30 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se  disponível no site:
www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60 – Piso Superior, Bairro
Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, diariamente das 11:30 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 14 de outubro de
2019. ROSIÉLY MERCÊS DE SOUZA VOLPE – PREGOEIRA.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 043/2019, Processo nº 01194/2019, Tipo
Maior oferta global. Objeto: Contratação de Instituição Financeira, pública
ou privada autorizada pelo Banco Central do Brasil, para prestação de serviços
bancários para pagamento da folha salarial dos servidores ativos, inativos,
aposentados, pensionistas, estagiários, contratados do executivo municipal,
prestadores de serviços e fornecedores, excetuando-se movimentação de
recursos em que haja previsão legal, contratual ou judicial, conforme condições
previstas no Edital . A abertura será dia 31 de outubro de 2019, às 09:30
horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça
Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145,
diariamente das  08:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 15 de outubro de 2019. Rosiely
Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.
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Entretanto
Renato Zupo *

EVANGÉLICOS NO PODER
Não fossem os evangélicos no poder, estaríamos

enfrentando hordas de anarquistas sedentos de direitos, o
caos universitário estaria perpetuado, a educação sexual
deturpada, os símbolos nacionais e a cultura familiar
definitivamente jogados às traças. Não queiram e nem pensem
que católicos comprariam essa briga. Nunca. Os católicos
papais cansaram de brigar durante as cruzadas e hoje se
limitam a dar conselhos nas homilias cada vez menos
frequentadas dos cultos da igreja de Pedro. Os evangélicos
representam, de fato, o povo da periferia, o povo pobre,
porque por lá seu alcance é muito maior. A esquerda esqueceu
a periferia e foi abraçar ONGs e países comunistas.
Intelectualizou-se demais. O povão brasileiro – eu já disse
isso – é extremamente cristão, conservador, atávico,
provinciano. Ou seja, a cara do evangélico brasileiro, que
não vai aceitar de bom grado as denominadas “pautas sexuais”
das esquerdas no Congresso Nacional e vai jogar tomate em
qualquer candidato a presidente que defenda mais liberdade
de costumes do que aquela que hoje existe e que já é
insuportável de tão escancarada. Com essa coincidência de
interesses e perfis, é bastante óbvio que o governo
conservador e de direita do atual presidente da república esteja
cada vez mais próximo e acoplado aos interesses e ao
protagonismo dos evangélicos. Precisamos deles, gostemos
ou não, porque eles é que vêm dando o pão e o circo ao
povo.  
O BRASIL: O PRIMEIRO NA ONU

Por que o Brasil faz o primeiro discurso na Assembleia
Geral das Nações Unidas? Isto desde a inauguração desta
poderosa instituição supranacional. Há vários motivos. Nosso
país é um dos fundadores da ONU, lá nos idos de 1949, e
ficou alijado do seu Conselho de Segurança por interferência
direta do criador e grande incentivador da moderna Liga das
Nações, o então primeiro ministro britânico Winston Churchill.
Abrir a Assembleia Geral seria, então, um prêmio de consolação
pra nós. Mas não é só isso. Temos a fama algo inexata de
sermos “pacíficos”, e a paz é o fomento principal da ONU.
Além disso, o Brasil através do nosso então chanceler Oswaldo
Aranha, foi o principal responsável pela criação sem conflitos
armados do Estado de Israel, ainda no pós-Segunda Guerra
Mundial, alcançando essa honra que já perdura por mais de
setenta edições do evento. Sempre começamos falando, algo
emblemático, mesmo diante dos questionamentos sobre a
importância e o autêntico poder das Nações Unidas após a
última Guerra do Iraque, em que a ONU e seu Conselho de
Segurança postaram-se contrariamente à invasão do país de
Sadham Hussein, e mesmo assim os Estados Unidos de
George W. Bush foram lá, viram e venceram, como César
contra o resto do mundo. Bolsonaro inaugurou o Congresso
deste ano e falou muito bem: deu um recado para os países
ricos do mundo. Cuidamos de nossos próprios problemas.
Aceitamos ajuda, mas desinteressada, escorraçamos
intervenções ideológicas e defenderemos nossa soberania
sobre a Amazônia com unhas e dentes, ou com sangue, suor
e lágrimas, para citar o já mencionado Winston Churchill.
PROFESSORES PRIVADOS EM ESCOLAS PÚBLICAS

Sabe a diferença entre o serviço público e a iniciativa
privada? Vou te explicar. Imagine se você é um empresário e
quer demitir um funcionário que falta demasiado ao trabalho,
não respeita os colegas e chefes, faz fofoca na hora do
cafezinho e finge que está doente para ficar à distância falando
mal da empresa. Você simplesmente o demite e pronto! Vai
discutir verba rescisória na justiça, que é o lugar para gente
de bem resolver suas pendências. Já se você é servidor público
e o seu subordinado também é (in) subordinado, finge doenças,
faz inferninhos, o que você pode fazer? Instaurar processo
administrativo contra ele, dar direito de defesa, aguardar por
meses e talvez anos por uma incerta demissão, ainda passível
de recurso, inclusive com direito à apelos à justiça para
invalidar todo o procedimento expulsório. Ah! E se quiser
afastá-lo, terá de remunerá-lo no ócio, sem prejuízo de seus
vencimentos. Viram a diferença? E há outras, demonstrando
que o vínculo privado é mais prático e eficiente que o serviço
público, otimiza mais a cadeia de produção, harmoniza melhor
o ambiente de trabalho, melhora o produto final, seja ele um
serviço ou um bem de consumo. E olhem que sou servidor
público, hein? Mas a praticidade e a ausência de burocracia
do setor privado é insuperável. Talvez seja isto o que o
Ministério da Educação quer trazer para as Universidades
públicas brasileiras. Eficiência. Metas atingidas. Cronogramas
dos cursos preservados, respeitados e cumpridos, mais
qualidade no ensino. Por isso Abraham Weintraub quer
contratar professores através da iniciativa privada, via regras
da CLT, para acudir o ensino superior público brasileiro que
nunca esteve tão esfacelado e desprestigiado. A iniciativa é
boa até para os já existentes servidores públicos do magistério.
Areja as cátedras das universidades. Cria saudável
concorrência, e quando há concorrência o consumidor final,
seja ele o aluno ou a nação, sempre sai ganhando. Servidor
público, eu já disse em outras oportunidades, é muito bom
pra fiscalizar, reprimir, regular e punir. Pra inventividade,
genialidade, criação, arte (disso tudo há um pouquinho na
nobre função do professor), temos que buscar profissionais
multifacetados e verdadeiramente talentosos na iniciativa
privada. Gênios pedem produtividade remunerada pelo brilho
de seu desempenho.

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.

Apenas o Paraíso Lanches
saiu vencedor nos quatro jo-
gos que deram início a segun-
da fase da “Série A”, da Taça
Paraíso 2019. Nas demais par-
tidas o placar final terminou
em empate, condição que con-
firma o equilíbrio entre as
equipes nesta etapa da com-
petição. A bola balançou as re-
des 11 vezes, com média de
2,6 gols por jogo sendo que
em uma disputa não houve
abertura do marcador.

Na abertura da rodada no
domingo,13, pela manhã, no
Clube Recreativo Senior ’s
Paraisense, o time da casa não
saiu do empate em 0 a 0 con-
tra o Vila Dalva. Nas demais
partidas o único destaque foi
para a vitória do Paraíso Lan-
ches 3 a 2 contra o Marques,
o que confira a boa fase da

Equilíbrio marca início da segunda
fase da “Série A” da Taça Paraíso

equipe a única a vencer nesta
rodada, time que vem sendo
apontado como um dos favo-
ritos para chegar à final. Quem
acompanhou os jogos do time
na primeira fase ressalta que é
uma equipe forte e que tem
apresentado bom futebol.

No Estádio Dr. Joaquim

Ferreira Gonçalves, o 1º de
Maio, o Operário Esporte Clu-
be e o Grêmio Recreativo, fi-
caram no 1 a 1. Já no Estádio
Comendador João Alves, o
Santa Cruz F.C. e o Juventu-
de E.C. também fizeram um
jogo disputado e equilibrado.
O placar final no duelo foi de

2 a 2. Os jogadores sentiram
muito o desgaste físico devi-
do ao forte calor ocorrido na
tarde de domingo, com termô-
metros ultrapassando a casa
dos 33 graus, na sombra.

Confira na tabela abaixo a
classificação nos dois gru-
pos.

O Instituto Paraíso Basque-
tebol está há duas vitórias de
conquistar o título de campeão
2019 da Copa Difusão Minas
São Paulo. A equipe derrotou
São José do Rio Pardo na últi-
ma sexta-feira (11/10), por 63
a 49 e garantiu vaga na semifi-
nal da competição. "Foi um jogo
bastante disputado, começa-
mos bem, mas depois o São
José reagiu no final, mas ven-
cemos bem mais uma", disse
o técnico Lucas Alves.

Um bom número de torce-
dores compareceu a Arena João
Mambrini para prestigiar o time
de basquete da cidade. O Pa-
raíso Basquete empurrado por
seus torcedores não perdeu a
oportunidade de mais uma vi-
tória. "Eu adoro este esporte e
quando posso eu não perco um
jogo destes meninos, a gente
vem apoia, incentiva e torce
muito para que eles saiam vi-
toriosos da quadra", disse
Ronaldo Angélico Rodrigues,
torcedor fanático da equipe.

De acordo com o técnico
Lupita o Instituto Paraíso en-
trou em quadra com bastante
determinação, pois, sabia que

Paraíso Basquete se classifica para
a semifinal da Copa Difusão MG/SP

a continuidade de todo o tra-
balho deste ano dependia deste
resultado positivo. "Tivemos
um começo arrasador, os atle-
tas corresponderam muito bem,
eles executaram em quadra
durante o jogo tudo o que foi
realizado durante os treinos",
disse. Todo o grupo de joga-
dores pode ser utilizado e a
equipe manteve o padrão de
jogo. "Usamos todos os atletas
disponíveis, fizemos rodízio
em quadra, todos contribuíram

para a conquista do resultado,
enfim deu tudo certo", avalia.

A equipe estreou novo uni-
forme que deu mais visibilida-
de ao time. O Instituto Paraíso
saiu vitorioso com o placar de
63 a 49, parciais 20x01/11x21/
12x09/20x18. Os cestinhas da
partida foram Danilo Santos e
André Zanin, com 13 pontos
cada.

O adversário do Instituto
Paraíso será a forte equipe de
São Carlos que passou pelo

time de Porto Ferreira (SP). "Já
estamos entre as quatro melho-
res equipes do torneio que re-
úne times do interior de Minas
Gerais e São Paulo. Caminha-
mos para atingir os nossos ob-
jetivos principais e estamos
chegando próximos a cada
jogo, mas é preciso muita seri-
edade e concentração para atin-
girmos o nosso alvo", avalia.
Como tem a melhor campanha
na Copa Difusão, Paraíso jo-
gará novamente na Arena para
decidir a vaga para a decisão.

Conforme Lupita o apoio da
torcida e dos colaboradores
têm sido fundamental para a
manutenção do projeto. "Fica
o agradecimento a todos que
tem nos ajudados precisamos
da ajuda de cada um, princi-
palmente das empresas Acqua
Sport Escola de Natação e
Musculação, Maristela Negóci-
os Imobiliários, SolPro Enge-
nharia e da Arena João Mam-
brini, que têm nos apoiado nas
nossas iniciativas", conclui. A
data para a próxima partida
será divulgada e deverá ocor-
rer entre o final de outubro e
início de novembro.

Com uniforme novo Paraíso Basquete classifica-se
para a fase semifinal da Copa Difusão

Divulgação

Mais de 100 profissionais
do segmento de rádio e TV se
encontraram em São Sebasti-
ão do Paraíso, no último sába-
do,12, para a realização do 16°
Encontro Regional da Associ-
ação Mineira de Rádio e Tele-
visão (Amirt). Além dos pro-
fissionais do meio, estudantes
e autoridades políticas compa-
receram ao auditório da Liber-
tas Faculdades Integradas e
acompanharam 10 palestras
sobre assuntos diversos e atu-
alidades do setor. Durante o
evento foram realizadas uma
série de palestras com troca de
informações, com dicas e ori-
entações para o setor.

O presidente da Amirt, Lu-
ciano Pimenta, explicou que a
realização dos Encontros no in-
terior de Minas faz com que a
entidade leve, para o maior nú-
mero de pessoas, mais conhe-
cimento sobre o meio. “Isso é
muito importante, até mesmo
pela dificuldade que algumas

Radiodifusores são
reunidos pela AMIRT para troca
informações e conhecimentos

pessoas têm de ir a Belo Hori-
zonte”, comenta Luciano, no
segundo evento realizado em
sua gestão.

Em vídeo enviado, o gover-
nador Romeu Zema também
deixou um recado para os par-
ticipantes e reforçou a impor-
tância da imprensa e dos veí-
culos de comunicação para a
informação “correta e adequa-
da para a população”.

Na 16° edição, foram reali-
zadas 10 palestras em nove
horas de evento. Os temas
atendem às necessidades dos
radiodifusores e profissionais
da área em diversas esferas,
como vendas online, fiscaliza-
ção, comercialização, rádio
multiplataforma e reforma tra-
balhista.

Desta vez, a Amirt apostou
em novos nomes para levar co-
nhecimento aos profissionais
da região. Regina Faria, dire-
tora de Economia Criativa da
Secretaria de Cultura e Turis-
mo, e Kiko Ferreira, presiden-
te da Rede Minas, participaram
pela primeira vez do evento.

Além disso, pela 6° vez con-
secutiva, o jornalista e profes-
sor de locução, Léo Cardoso,
levou ao Encontro da Amirt um
workshop de locução e inter-
pretação de texto, onde os ra-
dialistas podem melhorar a
maneira de se comunicar com
os ouvintes de forma cativante
e alegre.

“Dá para conhecer um pou-
co melhor de cada região. E
todas são muito carentes deste
tipo de treinamento, já que
muitas vezes uma pessoa vai
para o rádio por uma questão
de amor, paixão, mas não teve
preparação”, comenta Léo, que
ainda expressa seu amor pelo
veículo.

Giuliano Melles foi o anfi-
trião do evento e enalteceu a
importância dos Encontros
promovidos pela Amirt. “Quan-
to mais forte e mais conhecida
a Amirt for, mais os radiodi-
fusores vão ser representa-
dos”, explica.

Para o deputado Antônio
Carlos Arantes (PSDB), parti-
cipou do evento e enalteceu a

valorização dos meios de co-
municação do Sudoeste.
“Quando a Amirt movimenta
todas estas rádios e vem para
São Sebastião do Paraíso, nós
estamos promovendo a comu-
nicação e a comunicação pro-
movendo a cidade. A nossa re-
gião só tem a ganhar com
isso”, explica.

MESA DE NEGÓCIOS
O presidente da TV Minas,

que tem a programação re-
transmitida por diversas emis-
soras no Estado, comentou que
só poderá conhecer a realida-
de de cada região estando lá ou
tendo um representante. “É im-
portante que a gente tenha este
contato dentro do Estado, já
que, como diz o jargão, Minas
são muitas”.

Várias empresas e represen-
tantes do meio fizeram apre-
sentações de produtos sempre
pontuando para as futuras ten-
dências do mercado radiofô-
nico. A novidade para o evento
foi o transmissor de FM de
6.500 watts, comercializado há
apenas dois meses.

A chegada da rede 5G e o
aumento do uso das redes so-
ciais foram temas abordados
por Mayrinck Junior, vice-pre-
sidente da Amirt, na palestra
“Mais do que 30 segundos”, e
Josimar Machado, da JMV
Technology, abrindo o olhar
dos radiodifusores para o fu-
turo do rádio.

Mayrinck explicou para os
participantes sobre a forma
como trata os clientes das rá-
dios do Sistema MPA, de Divi-
nópolis, no Centro-Oeste, e ain-
da comenta sobre o reposici-
onamento das marcas, feito
pelo filho Gustavo Mourão.

Evento realizado pela Amirt em Paraíso movimentou
rádios da região Sudoeste e Sul de Minas

Divulgação
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Tiel/Jornal do SudoesteUm acidente no cruzamento
das ruas Padre Benatti com a
Pinto Ribeiro deixou um motoci-
clista ferido na manhã desta se-
gunda-feira (14/10). Segundo in-
formações, a colisão aconteceu
quando a condutora de um veí-
culo Gol que seguia pela Padre
Benatti foi fazer o cruzamento e
não viu o motociclista que se-
guia pela Pinto Ribeiro, quando
houve o choque.

Segundo informações, o ra-
paz, de 20 anos, que conduzia a
motocicleta sofreu aparentemen-
te fratura em uma das pernas e foi
socorrido pelo Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência
(SAMU) e encaminhado para a
Santa Casa. Com o impacto da ba-
tida, a moto foi parar na calçada
da Pinto Ribeiro, a poucos metros
da colisão. O veículo Gol ficou
com o para-choque danificado.

A Guarda Civil Municipal es-
teve no local fazendo o controle
do trânsito e a Polícia Militar tam-
bém compareceu ao para fazer o
registro da ocorrência. A partir
desta segunda-feira agentes de
trânsito da GM começam a fazer
autuações por desrespeito às
normas de trânsito.

Acidente no cruzamento da Padre Benatti
com a Pinto Ribeiro deixa motociclista ferido

CARTA PROPOSTA 001/2019
LOCAÇÃO PARA FINS

COMERCIAIS DE ESPAÇO FÍSICO PARA
FUNCIONAMENTO DE UMA LANCHONETE
“A Santa Casa de Misericórdia de São Sebastião do Paraíso TORNA PÚBLICO,
para o conhecimento dos interessados, que realizará, no dia 13 de novembro de
2019, às 10 horas, na Sala de Reuniões, situada na Praça Comendador João Pio
de Figueiredo Westin, 92, Mocoquinha, São Sebastião do Paraíso, Minas Gerais,
SESSÃO para COTAÇÃO DE PREÇOS por meio de CARTA PROPOSTA, do tipo
MAIOR OFERTA, objetivando a LOCAÇÃO PARA FINS COMERCIAIS, de espa-
ço físico de sua propriedade, situado nas dependências do prédio da Santa Casa,
destinado ao funcionamento de uma LANCHONETE, conforme especificações e
condições estabelecidas na CARTA PROPOSTA 001/2019.“ “Os interessados de-
verão estudar minuciosa e cuidadosamente a CARTA e seus Anexos, bem como
todas as instruções, termos e especificações técnicas presentes, informando-se
de todas as circunstâncias ou detalhes que possam de algum modo afetar a aferi-
ção dos custos e prazos envolvidos na execução do objeto desta COTAÇÃO.“ “A
participação na COTAÇÃO implica plena aceitação, por parte do interessado, das
condições estabelecidas nesta CARTA e seus Anexos, bem como obrigatoriedade
do cumprimento das disposições nela contidas.“ “AS DEMAIS INFORMAÇÕES
ESTÃO DETALHADAS NA CARTA, A QUAL PODERÁ SER SOLICITADA PELO
E-MAIL contratoseconvenios@santacasassp.com.br ou pelo Tel. (35) 3539-1300
- Ramal 1446 – Setor de Contratos e Convênios.

A Polícia Civil em Monte
Santo de Minas instaurou in-
quérito para apurar as circuns-
tâncias da morte de Adriana
Marangoni. O crime tipificado
como feminicídio foi registra-
do no domingo (13/10), quan-
do a vítima foi encontrada no
local onde morava na zona ru-
ral com sinais de violência. O
companheiro dela José Carlos
Moreira da Silva, de 50 anos,
que estava foragido foi preso
pela Polícia Militar no início da
semana apontado como sendo
suspeito de ser o autor do cri-
me.

O crime foi registrado no
domingo,13, quando a Polícia
Militar recebeu uma denúncia
da existência de um corpo en-
contrado na zona rural. No lo-
cal os policiais depararam com
o corpo de Adriana que estava
fora da residência e apresenta-
va ferimentos na cabeça com
intenso sangramento. Ainda
com sinais vitais ela foi socor-
rida e levada para atendimento
em Monte Santo de Minas e
depois transferia para a Santa
Casa de Misericórdia de São
Sebastião do Paraíso, onde não
resistiu e veio a óbito.

No final da tarde de segun-
da-feira,14, pouco depois do
sepultamento de Adriana, uma
denúncia anônima levou a Po-
lícia Militar até um bar em
Monte Santo de Minas aponta-
do onde José Carlos estava.
No local os policiais depararam
com o suspeito fazendo uso de
bebida alcoólica. Contra ele já
havia sido expedido um manda-
do de prisão, que após ser re-
conhecido, acabou detido. O
acusado não apresentou resis-
tência e foi encaminhado para a
Delegacia de Polícia da cidade.

Ao Jornal do Sudoeste o
delegado Rodrigo Simão, titu-
lar da Delegacia de Polícia Ci-

Preso em Monte
Santo de Minas
homem acusado
de "feminicídio"

vil de Itamogi, e que atua por
competência estendida em
Monte Santo de Minas, confir-
mou que já iniciou as investi-
gações do caso. "Foi instaura-
do o inquérito que pretendemos
elucidar esta situação e escla-
recer o caso dentro de 30
dias", comentou. Ele confir-
mou que o principal suspeito
foi preso e encontra-se  reco-
lhido. Nos próximos dias se-
rão ouvidas pessoas ligadas à
família da vítima e testemu-
nhas que poderão ajudar a
elucidar a ocorrência.

ENTENDA O CASO
A mulher teria sofrido

traumatismo craniano com cor-
tes na cabeça e afundamento
do crânio. No sítio onde ela
morava e local onde foi encon-
trada ferida a polícia apreendeu
um pedaço de madeira, seme-
lhante a um cabo de machado,
e também uma garrafa térmica
com os fundos quebrados, que
podem ter sido utilizados para
a prática do crime. O corpo de
Adriana foi velado na manhã de
segunda-feira,14, e o sepulta-
mento ocorreu no mesmo dia
no Cemitério Municipal de
Monte Santo de Minas.

Ainda no domingo a polícia
havia constatado o desapareci-
mento de José Carlos Moreira
da Silva, com quem Adriana
Morangoni morava há cerca de
sete anos. Contra ele há o re-
gistro de prática de violência
contra a vítima, sendo que o
acusado já esteve preso por
este mesmo motivo. Numa
ocasião a mulher que teria sido
agredida por ele e até quebra-
do o braço disse à polícia que
caiu, quando todas as evidên-
cias eram de que o homem a
havia atacado. A família não
aprovava o relacionamento do
casal justamente pelo histórico
de agressor que ele possui.

Um Fiat Uno foi incendia-
do na rua Santa Luzia na noite
de ontem (13/10), por volta
das 19h, enquanto o proprie-
tário estava em uma igreja. Ele
foi comunicado de seu carro
estava pegando fogo, momen-
to em que o Corpo de Bom-
beiros foi acionado e popula-

Bombeiros registram possível incêndio
criminoso a carro na Santa Luzia

res correram para apagar o
fogo.

No local, testemunhas rea-
lizaram o combate ao incêndio
utilizando de extintores portá-
teis da igreja. Foi verificado
pelos bombeiros indício de in-
cêndio criminoso, já que nas
proximidades do veículo foi

encontrado uma garrafa pet,
apresentando cheiro forte de
gasolina.

Bombeiros verificaram que
o veículo ainda se encontrava
com risco de propagação do
incêndio, tendo em vista que
haviam componentes ao redor
do motor fumegando. Deste

modo realizaram o resfriamen-
to do veículo utilizando água,
extinguindo assim o foco de
incêndio.

Apesar do susto, ninguém
ficou ferido. A té o fechamen-
to desta matéria nenhum sus-
peito de ter cometido o crime
havia sido identificado.

No Distrito de Guardi-
nha no final da tarde de
segunda-feira (14/10) pe-
ças de bronze com o nome
de pessoas sepultadas no

Em Guardinha, peças de bronze
são furtadas no cemitério

cemitério foram furtadas.
Esse tipo de crime tem sido
recorrente em cidades da re-
gião.

Via de regra, metais furta-

dos são vendidos para recep-
tadores.

De acordo com informa-
ções da Polícia Militar, as pe-
ças foram furtadas dos tú-

mulos de duas famílias. A
ocorrência foi registrada por
volta das 18h e, até o fecha-
mento desta matéria, ne-
nhum suspeito foi preso.

Reprodução

Adriana Marangoni de 46 anos foi mais uma
vítima de feminicídio registrado este ano na região

Na noite de domingo (13/
10) duas pessoas foram pre-
sas em batida policial no bairro
San Genaro. Dois rapazes, de
19 anos, apresentaram atitude
suspeita, tendo sendo sido
abordados e submetidos a bus-

Batida policial termina com a
prisão de dois por suspeita de tráfico

ca pessoal. Com um deles foi
encontrado um tablete de ma-
conha.

De acordo com a PM, na
residência de um dos rapazes,
que moravam próximo ao lo-
cal da abordagem, ainda foram

encontrados mais três tabletes
de maconha e um rolo de pa-
pel filme, além de três compri-
midos de ecstasy.

Na residência do outro sus-
peito, na Vila Santa Maria, foi
encontrado mais dois tabletes

de maconha e uma balança de
precisão. Além disto, também
foi encontrado uma munição
intacta de arma calibre .380.
Ambos os indivíduos foram
presos e encaminhados para a
Delegacia de Polícia.

O Plenário da Câmara dos
Deputados aprovou na quarta-
feira (9/10), projeto de lei que
define o rateio, entre estados e
municípios, de parte dos recur-
sos do leilão de petróleo do pré-
sal, a ser realizado no próximo dia
6 de novembro. A matéria será
enviada ao Senado.

A votação ocorreu diante de
forte mobilização das entidades
municipalistas que reuniu em
Brasília cerca de 400 prefeitos. De
São Sebastião do Paraíso,
Walker Américo Oliveira, que é
membro da diretoria da Associa-
ção Mineira dos Municípios
(AMM), disse que o recurso che-
gará em boa hora ajudando as
prefeituras a quitar despesas de
fim de ano.

Deputados aprovaram proje-
to após acordo para que as re-
gras atendam a todos os estados
e municípios. O dinheiro a ser
repartido é uma parte do chama-
do bônus de assinatura, que
totaliza R$ 106,56 bilhões. A esti-
mativa de extração do bloco a ser
licitado é de 15 bilhões de barris
de óleo equivalente. Do total do
bônus, R$ 33,6 bilhões ficarão
com a Petrobras em razão de acor-
do com a União para que as áre-
as sob seu direito de exploração
possam ser licitadas. Do restan-
te (R$ 72,9 bilhões), 15% ficarão
com estados, 15% com os muni-
cípios e 3% com os estados
confrontantes à plataforma con-
tinental onde ocorre a extração

Aprovadas as regras do rateio da verba
do pré-sal entre Estados e Municípios

petrolífera. Os outros 67% ficam
com a União (R$ 48,84 bilhões).

O acordo firmado entre os
partidos, a Câmara dos Deputa-
dos e o Senado Federal prevê
que o rateio entre os municípios
seguirá os coeficientes do Fun-
do de Participação dos Municí-
pios (FPM) e que o rateio entre
os estados obedecerá a dois
parâmetros: 2/3 proporcional-
mente aos índices de repartição
do Fundo de Participação dos
Estados (FPE) e 1/3 segundo os
critérios de ressarcimento por
perdas com a Lei Kandir, que im-
pôs isenção de tributos de pro-
dutos exportados, e critérios do
Auxílio Financeiro para o Fomen-
to das Exportações (FEX).

O bônus de assinatura será
pago em duas parcelas pelos
vencedores do leilão. Uma neste
ano e outra no próximo ano. Os
municípios poderão usar sua par-
te em investimento ou para criar
uma reserva para o pagamento
de suas despesas previdenciá-
rias a vencer, como no caso dos
estados. Assim, não há obriga-
ção de criar a reserva para poder
usar o dinheiro em investimen-
tos. No caso das despesas pre-
videnciárias, estão incluídas
aquelas de contribuições para o
INSS e para fundos previdenciá-
rios de servidores públicos, in-
clusive as incidentes sobre o 13º
salário e quanto a multas por
descumprimento de obrigações
acessórias.

Para o prefeito Walker Améri-
co Oliveira que esteve em Brasília
junto com os demais diretores da
AMM foi válida a iniciativa dos
prefeitos engrossarem as fileiras
junto com as entidades munici-
palistas e cobrar os deputados
em aprovar a Cessão Onerosa
que irá beneficiar os Estados e
municípios.

Agora, com essa alteração de
forma, o PL seguirá para análise
dos senadores. A expectativa
municipalista é positiva, pois os
senadores já haviam atendido a
pleito municipalista anteriormen-
te, quando votaram o mesmo as-
sunto. Também foi mantido o per-
centual destinado aos Municípi-
os - 15% - e o critério de Fundo
de Participação dos Municípios
(FPM). Os dois pontos eram to-
talmente amplamente defendidos
pelas lideranças municipa-listas
entre os quais o movimento não
abriria mão.  A categoria confir-
ma que pretende manter a
mobilização para acompanhar a
votação no Senado.

PREVISÃO DE RECEBIMENTO
REPASSE DO PRE-SAL PELOS

MUNICÍPIOS DA REGIÃO
Passos - 3,2 - R$5.053.015,08
São S. Paraíso - 2,4 - R$3.789.761,31
Cássia - 1,2 - R$ 1.894.880,66
Itaú de Minas - 1,0 - R$1.525.805,00
Capetinga - 0,6 - R$ 947.940,33
Fortaleza Minas - 0,6 - R$ 947.940,33
Pratápolis - 0,6- R$ 947.940,33
São T. Aquino - 0,6 - R$ 947.940,33
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Por Paloma Oliveto

O paciente voltou a engordar
e teve alta: análise do tipo de re-
missão, se foi completa ou parci-
al, sairá em três meses(foto:
Agência Fapesp/Divulgação)

Considerada uma das mais
promissoras terapias de comba-
te aos tumores hematológicos
dos últimos tempos, as células
CAR T foram usadas, pela primei-
ra vez, na América Latina para
tratar um paciente terminal de
linfoma não Hodkings avançado,
com prognóstico de menos de um
ano de vida. O procedimento ex-
perimental foi realizado por mé-
dicos e pesquisadores da Facul-
dade de Medicina de Ribeirão Pre-
to da Universidade de São Paulo
(FMRP/USP) em setembro e resul-
tou na remissão da doença.

Embora não necessariamen-
te signifique a cura — entre 20%
e 30% das pessoas com linfomas
e leucemias tratadas com esse
tipo de célula, do próprio paci-
ente, têm recidiva em alguns
anos —, o homem de 63 anos não
apresenta mais os sintomas que
tinha ao dar entrada no Hospital

das Clínicas da FMRP. Antes de
se submeter ao procedimento, ele
sofria de perda acentuada de
peso, suores noturnos e muitas
dores, o que obrigava os médi-
cos a tratá-lo com dose máxima
de morfina. Agora, voltou a en-
gordar, não tem mais sudorese
nem precisa do forte opioide. Os
médicos responsáveis ressaltam
que, apenas daqui a três meses,
será possível avaliar se a remis-
são foi completa ou parcial, mas
estão otimistas com o tratamen-
to. O paciente teve alta.

Células CAR T são retiradas
do paciente e modificadas gene-
ticamente para que, quando
reintroduzidas no organismo, for-
mem um exército robusto de sol-
dados que mirem um alvo especí-
fico do tumor, o destruam e man-
tenham intactas as estruturas
saudáveis do organismo. Mesmo
depois de matar as células doen-
tes, elas ficam em alerta na cor-
rente sanguínea para que, ao iden-
tificarem uma tentativa do câncer
de reaparecer, o ataquem nova-
mente. No Brasil, esse tratamento
não está disponível. Nos Estados
Unidos e em países que exporta-

ram a tecnologia, o preço pode ul-
trapassar US$ 1 milhão.

O tratamento bem-sucedido
foi realizado no âmbito do Siste-
ma Único de Saúde (SUS), a par-
tir de uma pesquisa que está sen-
do realizada na universidade,
com financiamento da Fundação
de Amparo à Pesquisa do Esta-
do de São Paulo (Fapesp). De
acordo com os médicos que de-
senvolveram a metodologia na-
cional, o custo foi de apenas R$
150 mil. Essa terapia, porém, ain-

da é experimental e não está dis-
ponível.

O paciente, diagnosticado em
2017 e sem sucesso nas diversas
quimioterapias desde então, foi
beneficiado pelo chamado uso
compassivo, quando já não há
nenhuma opção e, portanto, é
possível tratá-lo com métodos ex-
perimentais. A equipe da USP,
composta por 20 pesquisadores,
desenvolve o método nacional de
células CAR T há quatro anos.

“Trata-se de uma tecnologia

muito recente e de uma conquis-
ta que coloca o Brasil em igual-
dade com países desenvolvidos.
É um trabalho de grande impor-
tância social e econômica para o
país”, afirmou à Agência Fapesp
Dimas Tadeu Covas, coordena-
dor do Centro de Terapia Celular
(CTC) da USP. De acordo com
Renato Cunha, médico e pesqui-
sador do CTC, a intenção, agora,
é ampliar o protocolo do estudo
e atender mais voluntários. Ele
contou ao Jornal da USP que
outros dois pacientes com
linfomas graves estão perto de
receber a infusão das células
reprogramadas.

ENTUSIASMO
O hematologista Alexandre

Caio, do Instituto OncoVida/
Oncoclínicas, está entusiasmado
com o anúncio do tratamento fei-
to pelos colegas de São Paulo.
Ele conta que um de seus paci-
entes participou de uma pesqui-
sa em Israel com células CAR T,
e apenas a infusão saiu por US$
70 mil, mesmo sendo experimen-
tal. “É um procedimento inviável
no cenário brasileiro. Quando
você tem um tratamento exitoso

e célere como o da USP no cená-
rio do Sistema Único de Saúde,
isso é fantástico. Dá ao paciente
do SUS a esperança de ter essa
possibilidade de tratamento. É
algo que poderá beneficiar todos
os brasileiros. Esse tipo de pes-
quisa nos dá orgulho do SUS,
orgulho da medicina pública e
mostra que é preciso investimen-
to nas universidades, nos hos-
pitais universitários”, defende.

Caio ressalta que, mesmo nos
Estados Unidos, onde está apro-
vado desde 2018, o tratamento
com células CAR T para linfomas
e leucemias não é indicado como
primeira linha, ou seja, a primeira
opção. Para chegar a ele, a res-
posta do paciente às linhas à
base de quimioterapia têm de ter
falhado. O hematologista lembra
que, com os quimioterápicos, as
chances de cura de tumores
hematológicos chegam a 90%,
dependendo do estágio da do-
ença. Outra possibilidade das
células CAR T, diz Alexandre
Caio, é fazer a ponte entre o tra-
tamento padrão e o transplante
de medula óssea.

(Correio Braziliense – Ciência e Saúde)

Cura de brasileiro cria nova
esperança contra o câncer terminal

Reprodução
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BRASÍLIA – O município
de São Sebastião do Paraíso
recebeu, nesta terça-feira (15/
10), repasse de R$ 250 mil a
ser investido na área da saú-
de. O recurso refere-se à
emenda parlamentar de banca-
da do senador Rodrigo Pache-
co, líder do Democratas no
Senado, e fruto de seu empe-
nho em defesa de uma saúde
pública de qualidade. O valor
deverá ser investido direta-
mente na compra de materiais
de assistência hospitalar, be-
neficiando toda a população da
região.

A destinação das emendas

Rodrigo Pacheco
garante R$ 250 mil

para saúde
em Paraíso

é mais um compromisso de
campanha cumprido pelo sena-
dor e resultado de seu empe-
nho e esforço pessoal para aten-
der as principais demandas dos
municípios mineiros.

De acordo com Rodrigo
Pacheco, apesar das dificulda-
des econômicas enfrentadas
por Minas Gerais, com traba-
lho e esforço, parte das deman-
das da saúde de Paraíso vem
sendo atendida. “Apesar desse
momento de crise, estamos
conseguindo buscar recursos
para o  município, em todas as
áreas”, afirmou o senador
Rodrigo Pacheco.

Por João Oliveira

O vereador Vinício Scarano
quer propor nas escolas muni-
cipais de São Sebastião do Pa-
raíso a discussão do tema
“empreendedorismo”. Projeto
de sua autoria tem por objetivo
propor o estudo dos conceitos
de empreendedorismo, visando
oferecer aos alunos noções
sobre ética, livre iniciativa,
sustentabilidade e cooperação,
além de educação financeira,
cultura organizacional e gestão
de negócios e de mercado e,
também, capacidade de gestão
e inovação.

Conforme justificativa do
vereador, em tempos de de-
semprego em alta, a falta de

Vinício Scarano propõe projeto que torna o
empreendedorismo discussão em salas de aulas

experiência e formação espe-
cífica faz com que os jovens
sejam os que mais sofram com
o reduzido número de vagas.

“Dados do mercado de tra-
balho divulgados pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE) mostram que,
entre os trabalhadores entre 18
e 24 anos, a taxa de desempre-
go é mais que o dobro da taxa
da população em geral. En-
quanto a taxa geral ficou em
12,4% no segundo trimestre,
entre os jovens, esse percentual
salta para 26,6%”, aponta.

Segundo o vereador, des-
pertar a capacidade empreen-
dedora nos jovens deve ser fo-
mentada ainda no período es-
colar, como forma de comba-

te a esta realidade. “Por meio
de disciplina ou curso extra-
curricular, ou mesmo inserido
nas demais matérias da grade
curricular obrigatória, as no-
ções e conceitos de empreen-
dedorismo estimularão compe-
tências que o capacitem a to-
mar decisões, traçar metas e
planos, e assim se tornarem
protagonistas de suas próprias
vidas, com base em valores
fundamentais como ética, livre
iniciativa e cooperativismo”,
avalia.

Vinício ressalta ainda que
uma das ferramentas que po-
dem agregar valor ao PL é que
as escolas podem inserir em
suas estruturas espaços “LAB
/ MAKER” para que alunos

coloquem o espírito empreen-
dedor a prova e possam assim
atingir um nível cada vez mais
alto de formação.

“Também podemos lem-
brar que a iniciativa privada tem
papel fundamental nesta cons-
trução, financiando projetos e
até a construção destes espa-
ços na rede de ensino. E se por
um lado nossa proposta tem
como alvo o desenvolvimento
do espírito empreendedor nas
crianças e adolescentes, por
outro, buscamos o crescimen-
to econômico sustentável no
município de São Sebastião do
Paraíso, na medida em que o
empreendedorismo é a porta de
entrada para a inovação
tecnológica”, completa.Vereador Vinício Scarano

ASSCAM

Por João Oliveira

Um projeto de lei de autoria
do Executivo municipal quer
tornar mais rigorosa a fiscali-
zação de comercialização de
alimentos em São Sebastião do
Paraíso. A justificativa é que lei
que institui o Serviço de Ins-
peção Municipal (SIM) não
trouxe no seu conteúdo todas
as formas de atuação do Poder
Público, dificultando assim um
efetivo cumprimento da norma
por parte dos estabelecimentos
fiscalizados pelo Município.

Diante disto, o prefeito en-
caminhou à Casa Legislativa
projeto de lei que acrescenta 15
artigos ao SIM. Entre eles o
que, serão responsabilizadas
pela infração às disposições da
lei, para efeito da aplicação das
penalidades nela previstas, as
pessoas físicas ou jurídicas
fornecedoras de matérias-pri-
mas ou de produtos de origem
animal, desde a origem até o
recebimento nos estabeleci-
mentos registrados na Secre-
taria Municipal de Desenvolvi-
mento Agropecuário.

Essa penalidade também se
estende aos proprietários, loca-
tários ou arrendatários de es-
tabelecimentos registrados na

Projeto quer tornar mais rigorosa
a fiscalização de comercialização

de alimentos em Paraíso
Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Agropecuário, onde
forem recebidos, manipulados,
beneficiados, processados,
fracionados, industrializados,
conservados, acondicionados,
rotulados, armazenados, distri-
buídos ou expedidos matérias-
primas ou produtos de origem
animal; e também àqueles que
expedirem ou transportarem
matérias-primas ou produtos
de origem animal.

A lei também prevê que se
houver evidência ou suspeita de
que um produto de origem ani-
mal represente risco à saúde
pública ou tenha sido alterado,
adulterado ou falsificado, a
Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Agropecuário, por
meio do SIM, deverá como
medida cautelar, realizar a apre-
ensão do produto; suspensão
provisória do processo de fa-
bricação ou de suas etapas; e
realizar coleta de amostras do
produto para realização de aná-
lises laboratoriais.

De acordo com justificati-
va do prefeito Walker Américo
Oliveira, é de responsabilidade
do Município promover todos
os meios necessários com vis-
tas a preservação da saúde hu-
mana e do meio ambiente sem,

contudo, dificultar a instalação
e legalização da agroindústria
(grande geradora de emprego
e renda no âmbito local).

"A referida lei, conforme foi
aprovada, não trouxe no seu
conteúdo todas as formas de
atuação do poder público difi-
cultando assim um efetivo
cumprimento da norma por
parte dos estabelecimentos fis-
calizados pelo Município. Os
artigos que se pretende acres-
cer permitem que o poder pú-
blico, através de seus os agen-
tes de fiscalização, atue de for-
ma efetiva garantindo à popu-
lação que os produtos comer-
cializados sejam colocados no
mercado com observação de
todas as normas de saúde pú-
blica", esclarece.

"A inclusão destes artigos
na lei municipal também é ne-
cessária para atendimento a
equivalência da legislação esta-
dual e federal, além deles se-
rem fundamentais para a pu-
blicação do decreto regula-
mentador, para que se torne
possível a criação e o total fun-
cionamento do Serviço de Ins-
peção Municipal", completa.

MANIFESTAÇÕES
Na sequência a leitura do

projeto, o vereador e presiden-
te da Casa, Lisandro Monteiro,
criticou alteração da propo-
situra, dizendo que já era para
o SIM estar em funcionamen-
to, ressaltando a dificuldade de
produtores locais em comer-
cializar seus produtos. O vere-
ador José Luiz das Graças tam-
bém se posicionou contrário,
e adiantou que votaria contrá-
rio a propositura, alegando que
não é contra a fiscalização,
mas que o município deve dar
condições ao produtor traba-
lhar.

O vereador Vinício Sca-
rano afirmou ser totalmente
favorável ao SIM, alegando
que o selo dá condições ao
produtor, principalmente ao
pequeno produtor, de comer-
cializar de maneira mais tran-
quila o seu produto. "Após
aprovação do projeto em ple-
nário, foram feitas algumas
alterações, mas só tive conhe-
cimento deste novo projeto
agora. Mas acho importante
e continuo favorável ao selo
SIM em nosso município",
enfatizou.

O projeto foi aprovado
como objeto de deliberação e
encaminhado para Comissão de
Finanças, Justiça e Legislação.

Reprodução

Bombeiros realizaram no
final da tarde sexta-feira e no
sábado o resgate de três animais
silvestres, dois eles em perí-
metro urbano e um em uma
chácara, no município de São
Sebastião do Paraíso. O pri-
meiro deles, um tucano, foi
resgatado com suspeita de
fratura nas asas. Bombeiros
também resgataram um ouriço
e uma cobra.

O primeiro animal foi res-
gatado no Alto Bela Vista. Se-
gundo informações, a pessoa
que solicitou o Corpo de Bom-
beiros havia encontra a ave, um
tucano, na área rural de Água
Limpa, levando-a em segurança

Bombeiros resgatam animais
silvestres em perímetro urbano

para a sua residência e chaman-
do os bombeiros em seguida.

A ave sofreu, aparentemen-
te, ferimentos em suas asas,
tendo sido colocada em uma
caixa apropriada e entregue
para a Polícia Ambiental que
tomou as providências pertinen-
tes. Ainda no sábado, bombe-
iros foram acionados para
realizar o resgate de um ouriço
e um cobra cascavel.

Este segundo resgate
aconteceu por volta das 13h. O
animal estaria no quintal de uma
residência. O ouriço foi encon-
tra escondido no meio de uma
planta. Bombeiros usaram uma
passagua, um cambão e uma

caixa de madeira para efetuar a
captura do mamífero. Ele foi
solto em uma área de reserva
próximo ao município.

No final da noite do mesmo
dia, por volta das 13h, bombeiros

foram acionados para capturar
uma cobra cascavel ao lado de
uma residência em uma chácara
próximo a Paraíso. Após resgate
do animal, ele foi solto em uma
mata.

O presidente da Coopera-
tiva Regional de Cafeicultores
em Guaxupé (Cooxupé),
Carlos Augusto Rodrigues de
Melo, comentou durante o
evento da Associação Brasilei-
ra da Indústria de Café
(ABIC), que as regiões dos
cooperados espalhados entre
Sul de Minas, Cerrado Minei-
ro e parte de São Paulo rece-
beram uma chuva parcial de
até 50 milímetros, o que ge-
rou um leve alívio aos produ-
tores.

“Tivemos um momento bom
de chuvas espalhadas por qua-
tro dias. O volume ainda não foi
suficiente, mas representa um
sinal muito positivo em relação
a questões como o déficit
hídrico”, afirmou Carlos Au-
gusto, em entrevista à Agência
Safras.

Floradas pequenas e desu-
niformes já abriram nas regiões,

Cooxupé aponta
que ainda é cedo
para prever safra

2020/2021
mas com a falta de chuvas não
houve o pega-mento. Com as
boas chuvas da semana passa-
da, a principal e maior florada
deve abrir este mês.

O presidente da Cooxupé
acredita que ainda é cedo para
falar sobre a próxima safra.
“Apenas após a abertura dessa
florada poderemos ter uma ideia
do tamanho da safra”, pontuou.
Em relação à safra 2019/2020,
recém-colhida, Carlos Augusto
aponta que a cooperativa ficou
10% abaixo do potencial por
causa das mudanças climáticas,
que resultou em muito café no
chão. “Quanto mais tempo o
café fica no chão, menos quali-
dade ele tem. Mais de 25% da
produção deste ano foi colhida
direto do chão, o que fez cres-
cer o índice de cafés fracos e
diminuir o de cafés finos”, fi-
naliza.

CAFÉ POINT/AGROLINK

Reprodução
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Bio-feedback é uma ferramenta terapêutica que forne-
ce informações com a finalidade de permitir ao paciente
desenvolver a capacidade de autorregulação.

Através de um aparelho sensorial eletrônico, quantifica
funções fisiológicas tais como: Frequência cardíaca; tem-
peratura periférica; resposta galvânica da pele; tensão mus-
cular; pressão arterial e atividade cerebral.

O método permite ao paciente identificar, entender e re-
gular suas reações fisiológicas e emocionais.

O uso de equipamento eletrônico sensível transforma as
reações fisiológicas em sinais educativos, evitando que ocor-
ra a crise da doença. Todos os processos fisiológicos po-
dem ser controlados através de uma tela de computador ou
relógio digital. O treinamento inclui diferentes métodos de
conscientização e relaxamento, como, por exemplo, técni-
cas musculares, respiratórias e cognitivas (autogerado).

O termo treino por bio-feedback entrou em uso, por vol-
ta de 1969, quando demonstrou ser uma ferramenta útil no
ensino e aprendizado de processos de auto regulação que
envolvem treinamento. O termo é formado pelo radical ‘bio’
(vida) e ‘feedback’ (retorno de informação).

O Bio-feedback, que também é descrito como “método
de treinamento psicofisiológico por meio de equipamentos
eletrônicos”, é uma ferramenta utilizada na pesquisa, trei-
namento e tratamento clínico de profissionais de instituições
de referência mundial, quase que em toda a totalidade. As-
pectos como o estresse, padrões de ondas cerebrais, respi-
ração, batimentos cardíacos, tensão muscular, fluxo sanguí-
neo, temperatura, entre outros, são captados e filtrados. As
amostras são convertidas e transmitidas ao paciente, em
tempo real, por meio de equipamentos que treinam estes
padrões.

Em ambientes clínicos, esses e outros processos de auto
regulação adquiridos, através do treinamento em bio-
feedback, podem ser usados para reduzir ou eliminar sinto-
mas de desordens orgânicas ou relacionadas ao stress, para
recuperar funções musculares e reduzir a dor resultante de
um ferimento ou doença. Pode ser usada como modalidade
terapêutica principal ou associada com outras intervenções
terapêuticas, tais como: aconselhamento de estilo de vida,
treinamento em dessensibilização, reestruturação cognitiva
ou psicoterapia. Gradualmente, o treino por bio-feedback
desenvolveu-se em um poderoso procedimento terapêutico.
O treino por bio-feedback é uma ferramenta para o desen-
volvimento de relaxamento profundo e gestão do stress e
suas doenças relacionadas. Em todas as aplicações, a meta
do treinamento em bio-feedback é a auto-regulação, isto é,
a aprendizagem de como controlar os processos mentais
através da observação das alterações físicas.

Bio-feedback

Na próxima quinta-feira,
17, o Teatro Municipal Sebas-
tião Furlan receberá diversos
palestrantes para a realização
do workshop “Prevenindo o
Câncer”. O evento é organi-
zado pela Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso, por
meio da Secretaria Municipal
de Saúde — setor “Saúde da
Mulher”, em parceria com a
Unimed.

O workshop acontecerá no
período da tarde, com inscri-
ções a partir das 12h30. Os
participantes receberão certi-
ficados por e-mail. A abertu-
ra oficial está marcada para
as 13h e, em seguida, terá a
palestra “O que é câncer”
com o médico oncologista do
Hospital Regional do Câncer,
Leandro Ribeiro dos Reis.

A partir das 14h20, o mé-

dico Daniel Tales de Oliveira
falará sobre “Prevenção Pri-
mária e Secundária” e, na se-
quência, a dermatologista
Rafaela Aparecida de Alme-
ida fará palestra sobre “Pre-
venção do Câncer de Pele”.
Para finalizar o workshop, os
cirurgiões dentistas Wellington
Fagundes e Sílvia Amendola
apresentarão o tema “Preven-
ção do Câncer de Boca”.

As inscrições são gratuitas
e o evento é aberto a toda
população. Mais informações
pelo 3539-1057. O workshop
faz parte das ações em come-
moração ao Outubro Rosa —
mês de prevenção ao câncer
de mama e colo do útero, e
integra a programação dos
198 anos de São Sebastião do
Paraíso.

(Ascom Prefeitura)

Paraíso realizará
workshop

“Prevenindo
o Câncer”

Julio Cesar C Oliveira
Terapeuta ANT 34.261-MG
Formado Instituto Milton H. Erickson de Belo Horizonte.
Escola de Hipnose Alessandro Baitello

Por João Oliveira

A falta de vagas em cre-
ches do município de São Se-
bastião do Paraíso gerou de-
bate na sessão da Câmara
Municipal de segunda-feira
(14/10). Recentemente a Pre-
feitura, por meio da Secreta-
ria Municipal de Educação,
divulgou nota de esclareci-
mento onde diz que, neste ano,
há uma fila de espera de apro-
ximadamente 320 crianças de
seis meses a três anos para
ser matriculadas nos Centros
Municipais de Educação In-
fantil (Cmeis).

Por meio da nota, a Prefei-
tura explica que o Ministério
Público vem cobrando do mu-
nicípio que se faça o atendi-
mento da demanda. "Por isso,
os poderes se uniram para a
realização de um estudo e, em
conjunto, definiram uma estra-
tégia para atender o maior nú-
mero de crianças, sem preju-
dicar os atuais alunos", ressal-
tou.

A nota diz ainda que "para

Falta de vagas nas creches gera
debate na Câmara Municipal

aumentar o número de vagas,
optou-se pelo remanejamento
de alunos de quatro a cinco
anos para as escolas, dando
continuidade ao atendimento
de qualidade e cumprimento a
legislação, que desobriga o
atendimento em tempo integral
nesta faixa etária".

O vereador Marcelo de
Morais ressaltou a importân-
cia do município em suprir
esta demanda. Ele questionou
quais seriam as faixas-etárias
que compreenderiam essa de-
manda de 320 crianças, já que
vereadores foram procurados
por pais pedindo vagas cujos
filhos têm mais de três anos,
e que a prefeitura tem seguido
recomendação do MP.

Morais se posicionou con-
trário ao corte de alunos na fai-
xa de quatro a cinco anos, afir-
mando que deve-se buscar al-
ternativas que atendam a todos.

A vereadora Cidinha Ceri-
ze citou reclamação de falta de
vagas nas redes sociais pelas
mães e que acompanhou uma
reunião na creche Vinício Sca-

rano, onde foram esclarecidas
aos vereadores algumas ques-
tões.

O vereador José Luiz do
Érica teceu duras críticas, ale-
gando que é obrigação do mu-
nicípio oferecer essas vagas,
já que mães têm ficado de-
sempregadas por conta da si-
tuação.

Cidinha ressaltou que está
ali para defender os interesses
das mães, que não concorda
com "solução" proposta pelo
município vez que, segundo
ela, Prefeitura está dividindo
prejuízo entre essas mães. "Es-
peramos que isso mude", com-
pletou.

O vereador Marcelo de Mo-
rais sugeriu que a secretária de
Educação fosse convocada
para prestar esclarecimentos
sobre a situação para a popula-
ção e, também sugeriu ação
civil pública contra o municí-
pio para que esse atendimento
às famílias seja garantido.

SECRETÁRIA
DE EDUCAÇÃO

À reportagem do Jornal do

Sudoeste, a secretária muni-
cipal de Educação, Maria
Ermínia Preto de Oliveira
Campos explicou que foi de-
cido em reunião com as pro-
motoras Luciana Bretas Baer
e Manuela de Oliveira Nunes
Ayres Maranhão Ferreira a
necessidade de atender um
número maior de crianças de
seis meses a três anos nessas
creches.

"Como não existe lei que
obrigue que alunos de quatro
a cinco anos tenham que ficar
na creche em período integral,
vamos remanejar esses alunos
aumentando uma média de 150
vagas para alunos de seis me-
ses a três anos. Esses alunos
serão remanejados para as es-
colas municipais e haverá,
também, algumas salas de
tempo integral que serão
acompanhas por uma assisten-
te social. Na última quarta-fei-
ra foi feito reunião com os
pais para explicar a situação.
Tudo isto será posto em prá-
tica a partir de fevereiro de
2020", completou.

Por João Oliveira

Deu entrada na sessão da
Câmara Municipal de segunda-
feira (14/10), projeto de lei de
autoria do Poder Executivo pro-
pondo doação de área avaliada
em R$ 3,6 milhões na avenida
Oliveira Rezende, ao lado do
Corpo de Bombeiros, ao Esta-
do para a construção da nova
sede do 43º Batalhão de Polícia
Militar em São Sebastião do
Paraíso. Se aprovado, haverá
prazo de dois a cinco anos para
a construção da sede. Na mes-
ma sessão, também deu entra-
da projeto de doação de imóvel
ao 2º Pelotão de Bombeiros
Miliares em Paraíso.

Conforme justificativa ao
primeiro projeto, o prefeito
Walker Américo Oliveira infor-
mou que desde o dia 2 de ja-
neiro de 2018 o 43º Batalhão
de Polícia Militar, que engloba
15 municípios, vem atuando
em Paraíso. "Nesse sentido, o
projeto tem o propósito obter
autorização legislativa para
doar ao Estado o bem público
de propriedade do município,
para que o 43º Batalhão possa
construír sua sede própria e
ampliar o atendimento à popu-
lação", diz.

Prefeitura de Paraíso pretende
doar terreno a Polícia Militar

e Corpo de Bombeiros
De acordo com o prefeito,

com a edificação da sede pró-
pria do batalhão, "toda a po-
pulação obterá mais resultados
vez que virão novos oficiais,
cabos e soldados proporcio-
nando um aumento do efetivo
policial nas ruas com maior
número de viaturas patrulhan-
do a cidade e proporcionan-
do, também, um aumento da
sensação de segurança a po-
pulação", completa.

Após a leitura do projeto,
o vereador Luiz Benedito de
Paula lembrou que em 2017,
vereadores, prefeito, assesso-
res de deputados, estiveram
no local a ser doado para tra-
tar do assunto. "Passaram-se
dois anos e o projeto não ti-
nha sido feito, nem o desmem-
bramento da área. Após algu-
mas cobranças, enfim o pro-
jeto chegou. Parabéns pela ini-
ciativa, apesar de atrasada. O
43º Batalhão de Policia Militar
merece esse terreno. Estive
em Guaxupé, cuja Companhia
é subordinada a Paraíso, e as
instalações são muito melho-
res que as nossas" destacou.

CORPO DE
BOMBEIROS

Na mesma sessão foi lido

projeto de lei que autoriza do-
ação de imóvel avaliado em
cerca de R$ 2,8 milhões ao
Estado de Minas Gerais para
que o 2º Pelotão de Bombei-
ros Militares de São Sebastião
do Paraíso permaneça no mes-
mo local - na avenida Oliveira
Resende ao lado onde se pre-
tende edificar instalações do
Batalhão da Polícia Militar
(onde hoje funciona o Centro
Social Urbano).

Segundo justificativa ao
projeto, com o passar dos
anos o 2º Pelotão de Bombei-
ros Militares montou no ende-
reço uma excelente estrutura
funcional fazendo com que os
atendimentos a população pu-
dessem se desenvolver da
melhor forma possível, visan-
do sempre resguardar a segu-
rança e a vida da coletividade.

"Tendo em vista os relevan-
tes serviços prestados por esta
instituição, o PL pretende ob-
ter autorização para doar ao
Estado o bem público de pro-
priedade do município onde
encontra-se o Pelotão do Cor-
po de Bombeiros Militares
para este possa ali permane-
cer e continuar prestando os
relevantes serviços públicos",
completa.

Ambos os projetos foram
aprovados como objeto de de-
liberação e encaminhados para
a Comissão de Finanças, Jus-
tiça e Legislação.

O vereador Marcelo Morais
pediu que se enviasse oficio ao
Governo de Minas solicitando
uma contrapartida em relação
às áreas a ser doadas pelo
Município para a sede da PM
e do Bombeiros. As áreas va-
lem cerca de seis milhões e
meio de Reais e o vereador
questiona que o Estado deve
ao Município na saúde, cerca
de 14 milhões. Sugeriu-se que
haja uma contrapartida como
a doação para São Sebastião
do Paraíso de áreas como a do
antigo fórum ou mesmo da
antiga Escola Paula Frassinetti,
no bairro São Judas. Ele ainda
questionou aos políticos que
estão em volta do governador
por não fazerem a defesa dos
interesses do município.

O vereador presidente, Li-
sandro Monteiro, lembrou que
com a desocupação da atual
sede do 43º Batalhão de PM,
ainda será possível utilizar imó-
vel, que pertence ao municí-
pio, para que ali se faça uma
sede para a Guarda Civil Mu-
nicipal.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1546

• AUTO ESCOLA EM IBIRACI -
MG: vendo, com 11 anos em funci-
onamento, com documentação,
CNPJ em dia. Com 3 veículos no-
vos, sendo um Mobi 2017, um Palio
2015 e uma moto 160 Honda zero
km. ÚNICA DE IBIRACI, ótima
oportunidade de mercado. Tratar 35
9991-3839 ou (16) 99315-9339.

• ALUGA-SE CASA: localizada à
rua José Francisco de Castro nº 425,
lagoinha, sobrado com 4 quartos, 3
banheiros, sala, sala de estar, cozi-
nha, garagem coberta para 1 veículo.
Interessado contato 37 99919-4966.

• TERRENO CONDOMÍNIO
CACHOEIRA – vendo, lote 4, qua-
dro 19 com 2.250m², terreno fundo
para o riacho. Tratar 99941-0209 e
99975-0209

• SÍTIO VENDE-SE – Com estru-
tura para café, área de 83,49 ha, já
com 62 mil pés de café plantados,
capacidade para o plantio de mais
100 mil pés. Estrutura montada, rico
em água, mais um poço artesiano,
sítio certificado no município de São
Sebastião do Paraíso. Casa sede, casa
para caseiro, tulha, terreirão para café
com 3.500 m2. Área de pastagem.
Tratar com Caetano pelo tel. (35) 9
8862-1444.

• ALUGO CHÁCARA COM PIS-
CINA, CHURRASQUERIA E
GRANDE ÁREA DE LAZER: loca-
lizada a 17km (asfalto) de São Se-
bastião do Paraíso, fica a 1 km da
Estância Balneária Termópolis. Aos
Finais de semana, exceto feriados.
Área coberta com churrasqueira, casa
mobiliada, cozinha completa. Para
maiores informações e fotos, entrar
em contato no Cel.: (35) 99956-3208
e falar com Darlene

• ALUGO, 2 SALAS COMERCI-
AIS PARA ESCRITÓRIOS EM
GERAL: já com infraestrutura de
recepção, cozinha e banheiros já
montado. Cada sala tem 25,00 m²
(5,0 x 5,0 m). Valor R$ 550,00 / mês.
As despensas com internet, telefo-
ne, recepção, água e energia, serão
divididas. Ponto bem localizado na
Rua Alferes Patrício, 695 - Centro
em São Sebastião do Paraíso - MG.
Contrato direto com o proprietário.
Para mais informações entrar em
contato no Cel: (35) 99912-3001 e
falar com Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO –
MG: Valor = R$ 550,00 (sexta, sá-
bado e domingo) – exceto feriados. -
17 km de São Sebastião do Paraíso
(Fica próximo a Termópolis); - 2
quartos, sendo um com 6 camas de
solteiro e outro com 1 cama de casal.
- Geladeira; - Freezer grande; - 2 fo-
gões; - Área coberta com churras-
queira e fogão a lenha; - 2 piscinas
(1 de 15.000 L com hidromassagem
/ cascata e outra de 5.000 L para as
crianças); - Parquinho para as crian-
ças (3 balanço, 4 gangorras e bar-
ras); - Televisão com antena parabó-
lica; - Pega aproximadamente só uns
800,00 m de estrada de terra; Para
mais informações entrar em contato
no Cel: (35) 99912-3001 e falar com
Wagner.

• VENDO CASA RESIDENCIAL
– Rua da Bahia nº 19 – Mocoqui-
nha, Possui garagem para 02 carros,
sala, cozinha, lavabo, dois quartos,
um banheiro, um escritório, uma sala
ampla para espaço gourmet, uma la-
vanderia ampla e outro banheiro,
com pequeno quintal. Contato 35 9
9913 0906.

IMÓVEIS

DIVERSOS

VENDO : Cota contemplada:
ENTRADA : R$12.000,00 CRÉ-
DITO E R$ 23.500,00 EM 50
PARCELAS DE R$ 368,90. Tra-
tar (35) 9 9805-9309 e (35)
3558-8570

• BICILETA MOTORIZADA super
nova – cor preta, pneus novos
e em ótimo estado. Tratar
99191-6997 e 99975-0801

• ARADO STA. ISABEL 2 DISCOS
| CAÇAMBA TRASEIRA | ENSI-
LADEIRA JF 60: Todos em óti-
mo estado. Tratar 99911 8008

• ALUGO CHÁCARA COM PISCI-
NA, CHURRASQUERIA E GRAN-
DE ÁREA DE LAZER: localizada
a 17km (asfalto) de São Sebas-
tião do Paraíso, fica a 1 km da
Estância Balneária Termópolis.
Aos Finais de semana, exceto
feriados. Área coberta com
churrasqueira, casa mobiliada,
cozinha completa. Para maio-
res informações e fotos, entrar
em contato no Cel.: (35) 99956-
3208 e falar com Darlene

• PROCURO TRABALHO DE
EMPREGADA: doméstica, babá

OPORTUNIDADES

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

• ORAÇÃO DO DIVINO ESPÍRITO SANTO: Espírito Santo, você que
me esclarece tudo, que ilumina todos os caminhos para que atinja
o meu ideal, você que me dá o dom divino de perdoar e esquecer.
E que todos os instantes de minha vida está comigo. Eu quero
neste curto diálogo agradecer por tudo e confirmar por mais uma
vez, que eu nunca quero me separar de você. Por maior que seja
a ilusão material, não será o mínimo da vontade que sinto de um
dia estar com você e com todos os meus irmãos, na glória
perpétua.  Obrigado  mais uma vez! Rezar por 3 dias sem fazer o
pedido. Dentro de 3 dias alcançará a graça por mais difícil que
seja. Publicar assim que receber a graça. Por uma graça
alcançada. Luzia Aparecida Vieira Lorenz

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

TERRENOS PARA VENDA:

CALIFÓRNIA GARDEN 2 - Cód.: 2674
PROXIMO A FUTURA UFLA - SÃO 2 LOTES. FUNDO UM PARA O
OUTRO COM 250M2 CADA. R$ 80 MIL CADA.

CENTRO - Cód.: 2813
Área:  245m²

COND. JD DE ATHENAS - Cód.: 2872
Área:  450m²
R$ 90 MIL DE ENTRADA + 70 PARCELAS DE R$ 2.110,00 REAJUSTADAS
ANUALMENTE. SALDO EM  OUTUBRO 2019.

JD. ITAMARATI   R$ 395.850,00 - Cód.: 2223
Área: 7.917m²

JD.AMÉRICA   R$ 370.000,00 - Cód.: 2697
Área: 1.125 m²

JD. CANADÁ   R$ 70.000,00 - Cód.: 2686
Área: 200 m²

AV. ZEZÁ AMARAL  R$ 360.000,00 (CADA) - Cód.: 2875
2 TERRENOS NA AVENIDA ZEZÉ AMARAL COM 600M2 - 12X50 (CADA)

JD. COOLAPA   R$ 160.000,00 - Cód.: 2786
SÃO 2 TERRENOS JUNTOS UM DO LADO DO OUTRO, VENDE SOMENTE
1 TERRENO A ESCOLHA DO CLIENTE - 322,44M2 E 362,35M2.

JD. DANIELA  R$ 80.000,00 - Cód.: 2869
Área: 257m². TERRENO COM FRENTE PARA AVENIDA.

JD. DAS HORTÊNCIAS  R$ 20.000,00 - Cód.: 204
Área: 200m²

JD. DAS ROSAS  (JACUI) R$ 25.000,00 - Cód.: 2722
Área: 200m²

JD. DIAMANTINA  25.000,00 - Cód.: 2257
Área: 160m². R$ 22.000,00 DE ENTRADA + 35 PARCELAS DE R$ 494,93
REAJUSTADAS ANUALMENTE PELO IGPM + 9% DE JUROS. SALDO EM
OUTUBRO DE 2019.

JD. EUROPA R$ 120.000,00 - Cód.: 2776
Área: 360m²

JD. EUROPA R$ 79.900,00 - Cód.: 2820
Área: 251m²

JD. EUROPA R$ 120.000,00 - Cód.: 2776
Área: 360m²

JD. ITAMARATI II R$ 20.000,00 - Cód.: 2758
Área: 252m²

JD. MEDITERRANÉE R$ 120.000,00 - Cód.: 2080
Área: 289m²

JD. PLANALTO R$ 110.000,00 - Cód.: 2530
Área: 280m² - TEM INTERESSE EM CASA NOVA DE ATÉ R$ 140 MIL E
VOLTA A DIFERENÇA, TAMBÉM ACEITA TERRENO NO ALTO PARAÍSO,
JD. DANIELA OU MEDITERRANÉE COMO PARTE DE PAGAMENTO.

LAGOINHA R$ 150.000,00 - Cód.: 2548
Área: 117m²

PARAÍSO DO BOSQUE R$ 150.000,00 - Cód.: 2868
Área: 377m²

PQ. BELVEDERE   R$ 45.000,00   - Cód.: 2743
Área:200m²

VL. FORMOSA   R$ 150.000,00   - Cód.: 2743
Área: 300m²

VL. RADAELI   R$ 70.000,00   - Cód.: 2424
Área: 144m²

CASAS PARA VENDA:

VL. MARIANA - Cód.: 2856
Área de terreno: 660m² Construção: 545m²
IMÓVEL DE ALTO PADRÃO. EXCELENTE ESTRUTURA E BELÍSSIMO
ACABAMENTO, AMBIENTES COM REQUINTE E BOM GOSTO. PAVIMENTO
SUPERIOR: SALA DE TV, 3 AMPLAS SUÍTES COM ARMÁRIOS, SENDO A
SUÍTE MASTER COM CLOSET PARA CASAL, HIDRO DUPLA E VARANDA.
PAVIMENTO INFERIOR: SALA DE VISITAS, ESCRITÓRIO, SALA DE TV,
SALA DE ESTAR, SALA DE JANTAR, ADEGA,  COZINHA COM ILHA,
DESPENSA, LAVANDERIA, ÁREA GOURMET  COM JARDIM, PISCINA
COM HIDRO, PEGOLADO, GARAGEM PARA 4 CARRO.

CALIFÓRNIA GARDEN I - R$ 600.000,00 - Cód.: 2873
Área de terreno: 360m² Construção: 214m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM ARMÁRIO, AMPLA SALA, COPA-
COZ COM ARMÁRIOS PLANEJADOS, LAVAND, ÁREA GOURMET,
GARAGEM P/ 4 CARROS. LAJE E PORCELANATO, AQUECIMENTO
SOLAR, TELHAS DE PORCELANATO ESMALTADAS. ACEITA TERRENO
COMO PARTE DE PAGAMENTO.

JD. AMÉRICA VII R$ 750.000,00 - Cód.: 2873
Área de terreno:250m² Construção: 260m²
PAV. INFERIOR: SALA P/02 AMBIENTES, ESCRITÓRIO C/ ARMÁRIO, SALA
DE JANTAR, COZ. PLANEJADA, ÁREA DE LAZER, C/W.C, OFURÔ,
LAVAND, GARAGEM P/02 CARROS. PAV. SUPERIOR: 03 SUÍTES, SENDO
01 MASTER COM CLOSET, SALA TV. CERCA ELÉTRICA, ALARME, PISO
DE PORCELANATO, ABERTURA DE PVC, LUMINÁRIAS DE LEDS E
LUSTRES.

JD. MORADA DO SOL R$ 950.000,00 - Cód.: 2873
Área de terreno: 600m² Construção: 337m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, OS 02 DORMITÓRIOS DE SOLTEIRO SE
COMUNICAM E POSSUEM ARMÁRIO E BANHEIRO, SUÍTE MASTER COM
HIDRO DUPLA E CLOSET, SALA DE TV COM SANCAS, E LUSTRE, BANH
SOCIAL, COZ COM ARMÁRIO, ESCRITÓRIO COM ARMÁRIOS, SALA DE
ESTUDO, COZINHA EXTERNA COM MADEIRA APARENTE E ARMÁRIOS,
ÁREA DE LAZER COM PISCINA. LAJE E PORCELANATO, LUSTRES,
AQUECIMENTO SOLAR, CERCA ELÉTRICA, ALARME, PORTÃO
ELETRÔNICO. ACABAMENTO DE EXCELENTE QUALIDADE.

JD. EUROPA R$ 950.000,00 - Cód.: 2790
Área de terreno: 420m² Construção: 300m²
3 DORM, SENDO 01 SUITE, SUÍTE E 1 DORM COM ARMÁRIOS, SALA DE
VISITA, SALA DE TV, SALA DE ESTAR, COPA-COZ COM ARMÁRIOS, BANH
SOCIAL, AREA DE SERVIÇO, ÁREA GOURMET COM COZINHA CAIPIRA,
W.C.,  PISCINA,  MESA DE SINUCA, GARAGEM PARA  02 CARROS.

VL. SANTA MARIA R$ 630.000,00 - Cód.: 2848
Área de terreno: 464m² Construção: 342m²
ACEITA IMÓVEL DE ATÉ R$ 300.000,00 COMO PARTE DE
PAGAMENTO. PAV. SUPERIOR: 4 DORM, SENDO 1 AMPLA SUÍTE, SALA
DE TV, SALA DE VISITA COM SACADA, SALA DE JANTAR, COPA-COZ
COM ARMÁRIOS, ÁREA DE SERV, ÁREA DE CHURRASCO COM
DESPENSA E W.C. TODOS OS AMBIENTES AMPLOS
PAV. INFERIOR: GARAGEM P/ 04 CARROS.

JD. DIAMANTINA R$ 130.000,00 - Cód.: 2644
Área de terreno: 160m² Construção: +-60m²
CASA RECÉM CONSTRUÍDA, IDEAL PARA O PROGRAMA MINHA
CASA, MINHA VIDA.  2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

PORTAL DOS IPÊS    R$ 140.000,00      - Cód.: 2693
Área de terreno: 150m² Construção: 60m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ENTRADA DE GARAGEM.

ou em fábrica. Tratar com
Rosi-mary da Silva 35 99235-
0269

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• VENDO TERRENO •
ÓTIMA LOCALIZAÇÃO, TODA

INFRAESTRUTURA, RUA AUSTRÁLIA,
JD EUROPA, QUADRA E, LOTE 16
– 360 M² - VALOR R$ 120.000,00.

TELEFONE:
(16) 3636.5772 E (16) 98852.9207 – HENRIQUE

OU (35) 98807.0802

VEÍCULOS

• PRISMA LT FLEX 2012: vendo, prata. Tratar 99230-3005

• CORSA CLASSIC 2010: vendo, cinza escuro, baixa quilometra-
gem, retirado zero em Paraíso, valor abaixo da tabela FIPE. Tra-
tar 35 99890-1110

• VENDO SEMENTES DE PAS-
TAGENS COM ALTA PUREZA,
tenho todas as variedades.
Contato: Valdir ZAP: 98409-
5354

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antônio.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

• SÍTIO VENDE-SE •
Com estrutura para café, área de 83,49 ha,
já com 62 mil pés de café plantados, capaci-
dade para o plantio de mais 100 mil pés. Es-
trutura montada, rico em água, mais um poço
artesiano, sítio certificado no município de
São Sebastião do Paraíso. Casa sede, casa
para caseiro, tulha, terreirão para café com
3.500 m2. Área de pastagem. Tratar com
Caetano tel. (35) 9 8862-1444.

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93, inciso I
a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a reserva legal
de cargos de pessoas com Deficiência / Reabilitados pelo
INSS. Requer habilidades manuais e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539 2300
com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2019.

• TERRENO COM 274m² COM
DUAS CASAS INDIVIDUAIS: na
Rua Dante Giubilei, 160 – Conj.
Mons. Mancini. Tratar com João
Carlos 99981-2846

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170 mil,
localizada na rua Samoel Soares, 710
contendo 2 dormitórios com venti-
ladores no teto, cortinas blackout,
garagem p/ 3 carros, sendo 2 vagas
cobertas. Cozinha americana plane-
jada, c/ luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia cober-
ta, quintal com piso, área com fogão
a lenha, forno e churrasqueira de ti-
jolo a vista com ventilador no teto.
115m² de construção, 168m² terre-
no. Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9
9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização e
vista, aos fundos da Igreja/Capela,
escriturado. Interessados falar com
Paulo: 3531-2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m²
NO CONDOMINIO CAMPO
ALEGRE. contendo casa com copa/
cozinha, quarto, banheiro, sala, área
de lazer com churrasqueira e banhei-
ro externo, pomar formado. Tratar
fone: (35) 99157-2758

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica de led,
3 quartos, sendo uma suíte, cozinha
Americana, sala, banheiro social, la-
vanderia e garagem. Possui fino aca-
bamento. Valdir ZAP: 98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUA-
DO À Rua Professor Benedito
Ferreira Calafiori de esquina com a
Rua Pichitelli Piccirillo. Tratar fone
(16) 98109-1677

• TERRENO NO ESTÂNCIA
ARARAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tratar
35 98843-7172 R$ 37 mil.

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado, com
calçada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja Ma-
triz. Na rua Tenente José Joa-
quim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas Clu-
be. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São Sebas-
tião do Paraíso, área de 6 hectares,
casa com 3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para casei-
ro, edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo 2 qui-
lômetros em estrada de terra. Tratar
com o proprietário pelos tel. (35)
3531-2999 ou (35) 9 8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sendo
4 quartos com 2 suítes, armários em-
butidos, garagem para 2 carros R$
210 mil. Tratar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LA-
GOINHA: Ótima localização - Rua
Antônio Campos do Amaral 3 quar-
tos, sendo uma suíte, armários em-
butidos, sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jardim na
frente, quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e cozi-
nha. Tratar com Luciana (35) 98810-
3185 (35) 98411-1701

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100  ou
pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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RECEITAS DO GUARI

Cabrito assado
à brasileira

INGREDIENTES
1 pernil de cabrito, cortado em pedaços grandes
1 kl de batatas miúdas, cozidas com casa
½ de ovos caipira
½ kl de farinha de mandioca torrada
 6 dentes de alho amassados
1 copo de vinho seco
1 copo de óleo de soja
1 cebola cortada miúdo
1 tomate cortado miúdo
Ramos de alecrim, louro, azeitonas
MODO DE PREPARAR
Tempere o cabrito com o óleo e vinho, alho e cebola, alecrim
e uma folha de louro. Faça o molho, em seguida leve ao
forno por uma hora, coberto com papel alumínio, em fogo
baixo. Frite os ovos em manteiga, mexa bem, vá
acrescentando a farinha de mandioca e azeitonas. Frite as
batatas, sem casca. Sirva com arroz branco e farofa. Prato
pronto, bom apetite.

TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Crianças arco-íris.
Vieram para mudar o
mundo, distribuindo
amor e sensibilidade

Crianças Arco-íris é o maior exemplo de nosso verdadei-
ro potencial. Elas incorporam a divindade, e seu objetivo é
servir aos outros. São extremamente gentis, destemidas, e
não têm dificuldades para expressar suas emoções; nasce-
ram com infinita sabedoria e capacidade de mudar o mundo
ao seu redor; trazem alegria e harmonia para suas famílias;
nascem para sorrir, que é acompanhada por seus enormes
corações que estão cheios de perdão. As crianças do arco-
íris são perfeitamente equilibradas em suas energias masculi-
nas e femininas. Elas são confiantes sem agressividade; são
intuitivas e psíquicas sem esforço; são mágicas e podem do-
brar o tempo. Quando  bebês, os pais perceberão que todas
as suas ações são um espelho de energia e amor. Quaisquer
pensamentos amorosos, sentimentos e ações que você envia
para eles são ampliados e devolvidos cem vezes.

As crianças Arco-Íris parecem estar aqui para implementar
a Vontade Divina e usarão sua força de vontade e energia para
construir o Novo Mundo sobre a fundação da paz e harmo-
nia. Possuem uma capacidade de se recuperar rapidamente
da energia negativa, contudo são altamente sensíveis, amo-
rosas e, absolutamente abertas, amam incondicionalmente e
não temem nenhum estranho. Tem um incrível conhecimen-
to do certo e do errado e energeticamente sabe como trans-
formar essa energia.

São seres humanos extremamente amoráveis e adaptáveis,
com memórias de outros lugares e tempos, memórias das ca-
pacidades que possuem e trazem consigo um infinito amor e
paciência. São crianças com dons espirituais, altamente sensí-
veis, intuitivas e psíquicas. São caracterizados por ter a ener-
gia do arco-íris, que é um curador por excelência. Cada uma
das Crianças Arco-Íris tem dons maravilhosos para poder aceitar
todos os seres como um e vê-los todos através dos olhos de
Deus. Essas crianças têm o papel de ajudar a todos a verem a
si mesmos como um aspecto divino do Tudo Que É e serem
vistos pelos olhos de Deus.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada

R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada

R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

PREÇOS R U R A I S

R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2

R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,

banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores

frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,

energia elétrica, pasto, região da imagem São

Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 70 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-

se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03

qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

Sábado 12 de Outubro, aconteceu no Centro Espírita Luz, Razão e Caridade, doação de salgadinhos,
refrigerantes, doces e balas para dezenas de pessoas em comemoração ao Dia da Criança

Na Rua Noraldino de Paula, no Alto Bela Vista, está sendo
construído a nova sede do Centro Espírito Luz, Razão e

Caridade e precisa de doações e serviços de voluntários

Sebastião Tadeu Ribeiro

Sebastião Tadeu Ribeiro

No Dia da Criança, sábado
(12/10) o “JS” esteve na sede
do Centro Espírita Luz, Razão
e Caridade, onde aconteceu dis-
tribuição gratuita de salgados,
refrigerantes, balas e doces
para dezenas de crianças e tam-
bém para adultos que residem
nos bairros Cidade Industrial e
Alto Bela Vista.

Há mais de uma década,
com a participação voluntária
e ajuda de companheiros da
doutrina espírita, com a parti-
cipação de doadores, unem-se
forças não só nas épocas co-
memorativas como Domingo
de Páscoa, Dia da Criança, e
também para serem feitas do-
ações, principalmente de ali-
mentos, a famílias carentes dos
referidos bairros.

Com a ajuda de voluntários
e adeptos, o Centro Espírita
Luz, Razão e Caridade distri-
bui 60 litros de leite a famílias
carentes que têm crianças sob
suas responsabilidades.

Além da parte religiosa
desenvolvida, adeptos forma-

ram a Associação  de Obras
Sociais Luz, Razão e Carida-
de, que tem diretoria legali-
zada, e trabalha em com jun-
to para ajudar a socorrer ne-
cessidades prioritárias da co-
munidade.

No Dia das Crianças mem-
bros da Associação participa-

ram ativamente na distribuição
de salgadinhos e refrigerantes.
O presidente da entidade é
Donizete Garcia, vice-presiden-
te Antônio dos Reis Silva e pri-
meiro secretário Ivan Bilato.

O centro espírita atualmente
tem sua sede na rua Pedro Go-
mes de Souza, 190, no Cidade

Industrial, mas devido às con-
dições estruturais do imóvel não
estar suficientemente adequa-
da, está sendo construí-da nova
sede na rua Noraldino de Paula,
esquina com a rua Sebastião
Batista, no bairro Alto Bela Vista.

Por este motivo, membros
do centro e da Associação de
Obras Sociais Luz, Razão e
Caridade pedem a ajuda às pes-
soas que puderem fazer doa-
ções de materiais de constru-
ção, como blocos, cimento,
telhas, dentre outros, bem
como mão de obra de pedrei-
ros e serventes, pelo que ante-
cipadamente agradecem.

Em se falando de agradeci-
mento, diretores do centro e da
Associação externam reconhe-
cimento aos voluntários que
têm ajudado, seja com materi-
ais, com seus trabalhos profis-
sionais na construção da nova
sede.

Para informações comple-
mentares o contato pode ser
feito com Donizete Garcia pelo
telefone 9 9197-8228. Doações
são recebidas através do Ban-
co do Brasil, agência 0408-1
conta corrente 31631-8.

 “Dia da Criança” teve
comemoração no Centro

Espírita Luz, Razão e Caridade


